

LE SURLÉNDEMAIN, VERGINGÉTORIX ET SES GUERRIERS DÉVALENT LA COLLINE...



... ET RECOUVRENT LES PIÈGES ROMAINS AVEC DES FAGOTS.



LES ATTAQUANTS PERCENT UNE BRÈCHE DANS LA PALISSADE. LES GUERRIERS LUTTENT CORPS À CORPS.



SANS CESSER, JULES CÉSAR CONDUIT LES RENFORTS ROMAINS VERS LES POINTS MENACÉS.



VERGINGÉTORIX ET SES GUERRIERS BLESSÉS SE REPLIENT VERS ALÉSIA.



LE LENDEMAIN DE LA DÉFAITE GAULOISE, VERGINGÉTORIX ET LES AUTRES CHEFS SONT LIVRÉS À JULES CÉSAR.



Nos anc

À quoi ressemble la Gaule au 1^{er} siècle avant J.-C.

D'après Jules César, la Gaule est un peu plus grande que la France actuelle. Elle est divisée en trois parties : au nord la Gaule belgique, au sud-ouest l'Aquitaine et au centre la Gaule celtique. Les Romains la surnomment "la Gaule". Enfin, le sud de la Gaule, la Gaule Narbonnaise, a été conquise vers 118 avant Jésus-Christ.

Les Gaulois sont-ils des Barbares ?



Non. Les Gaulois sont très civilisés. Ils sont divisés en une multitude de peuples : les Éduens, les Bellovaques, les Séquanes... Chaque peuple vit sur une terre qui est une cité-état. Elle est formée de villages, d'exploitations agricoles et d'une agglomération. Elle est dirigée par un chef religieux et guerrier.

Les Gaulois et les Romains se fréquentent-ils ?

Oui. Certains peuples, comme les Éduens, sont des alliés des Romains. Des cavaliers gaulois servent dans l'armée romaine. Les Romains achètent aux Gaulois des bijoux, des épées et des chaudrons en tôle forgés par leurs artisans. Le commerce le plus important est celui des esclaves. Les Gaulois l'échangent du bétail ou des peaux. Mais ils le payent surtout en esclaves. En effet, chaque année des milliers de Gaulois sont vendus aux Romains.

FIN